

Alberto Fernández postergó su viaje al Vaticano y se encontrará con Francisco después de dejar la presidencia



El presidente Alberto Fernández postergó el viaje que tenía previsto realizar al Vaticano para reunirse con el papa Francisco antes de la finalización de su mandato y será reprogramado para después de su salida de la Casa Rosada.

El mandatario «no viajará esta semana al Vaticano porque debe seguir adelante de las tareas que demanda la transición». «La visita al Sumo Pontífice se reprogramará para cuando ya esté instalado en España luego de dejar el Gobierno el 10 de diciembre», indicaron fuentes oficiales.

La idea del saliente jefe de Estado era reunirse con el Santo Padre por última vez en los días finales de su gestión al frente de la Casa Rosada. Sin embargo, decidió priorizar el traspaso de mando con el líder libertario, Javier Milei, para lo cual ya hubo un encuentro entre ambos en la Quinta de Olivos.